



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Les partitionnistes sont de retour : Manifestation contre Affiliation Québec

Montréal, 25 octobre 2007 – Les *Jeunes Patriotes du Québec* (JPQ) annoncent qu'ils tiendront une manifestation lors d'une assemblée d'*Affiliation Québec*, nouveau parti partitionniste sur la scène politique provinciale. La manifestation aura lieu le dimanche 28 octobre 2007 dès 13 h 45 devant la *St-John's United Church*, située au 98, avenue Aurora à Pointe-Claire.

Hier, M. Nutik publiait un communiqué de presse ayant pour titre « *Time To Consider Partition* ». Le chef d'*Affiliation Québec* ainsi que les membres de son parti devront comprendre que les Québécois ne les laisseront pas diviser le territoire du Québec.

Cette manifestation vise aussi à dénoncer les demandes excessives d'*Affiliation Québec* en termes de politique linguistique. En effet, les institutions anglophones de santé et d'éducation sont surfinancées. Par exemple, le futur mégacentre hospitalier anglophone sera financé dans la même mesure que le francophone alors que les anglophones ne comptent que pour 12 % de la région de Montréal. De plus, en 2002-2003, le réseau universitaire anglophone obtenait 3 fois plus de financement que le poids démographique des anglophones devrait le permettre. La Charte de la langue française a bien assez été charcutée à ce jour pour que *Affiliation Québec* veuille réitérer.

Les *Jeunes Patriotes du Québec* sont un mouvement de défense des intérêts du peuple québécois. Depuis quelques années, les JPQ sont présents sur la scène politique, notamment avec leur marche annuelle lors de la Journée nationale des Patriotes.

- 30 -

Renseignements : Julien Larocque-Dupont
514-717-3314
www.jeunespatriotes.org